

# 2000 Euro vom Bayern-Fanclub

„Pomberlbuam“ Bad Griesbach: „Wir sind solidarisch“



**Stehen zu ihren Mitgliedern:** Kassier Armin Martikke (v. l.), Präsident Manfred Wagner und die Vizepräsidenten Johann Fischer und Gerhard Rieger mit ihrem Scheck. – Foto: Georg Gerleigner/rogerimages.de

**P**ro Mann ein Euro – 1675 Euro hat der Bayernfanclub „Pomberlbuam“ in Bad Griesbach (Lkr. Passau) so zusammenbekommen. Der Vorstand legte nochmal 325 Euro drauf und so konnte Manfred Wagner, Präsident des Clubs, rund 2000 Euro an die PNP-Fluthilfe

spenden – ein kleiner Vorgesmack auf das, was der FC Bayern mit seinem Benefizspiel in Passau wohl aufbringen wird. „Wir haben zig Mitglieder, auch in Passau, vielleicht sind manche von der Flut betroffen. Ganz egal – wir wollen solidarisch helfen.“ – gg